

COMUNICADO DE LA FUNDACIÓN SECRETARIADO GITANO**5 de diciembre – Día internacional del voluntariado 2023**

Voluntariado: tu tiempo vale oro, inviértelo.

Con motivo de la celebración del Día Internacional del Voluntariado, desde la Fundación Secretariado Gitano queremos reconocer y agradecer la aportación y dedicación de las más de 500 personas voluntarias que durante 2023 colaboran en el desarrollo de nuestra actuación.

En un momento actual marcado por conflictos políticos, bélicos, desequilibrios económicos, etc., el Día Internacional del Voluntariado, es una muy buena ocasión para resaltar el acento en los valores que la sociedad necesita y que desde la Fundación Secretariado Gitano ponemos de relieve ya que fundamentan nuestra razón de ser:

- El valor de la Igualdad: porque todas las personas deben tener garantizado el mismo derecho a ser valoradas, respetadas y reconocidas de la misma forma.
- El valor de la Dignidad: porque todas las personas merecen un trato digno independientemente de nuestra apariencia, nuestras diferencias o similitudes.
- Los valores de la Justicia social y la Ciudadanía Plena: porque toda la ciudadanía debe tener garantizadas las mismas oportunidades a la hora de acceder a un empleo, en los estudios o a una vivienda, entre otras cuestiones.

Se dice que el tiempo es oro, ya que es limitado, y cada persona decide cómo invertirlo. Hacer Voluntariado es la manera más gratificante de dedicar el tiempo a otras personas que lo necesitan. El Voluntariado no percibe remuneración económica, pero sí una recompensa mayor, más rica y satisfactoria, de enriquecimiento personal, compromiso, gratitud y autorrealización.

En la Fundación Secretariado Gitano, el tiempo que dedica el **#EquipoVoluntariadoFSG**  , contribuye sólidamente al desarrollo y promoción del Pueblo Gitano en las distintas áreas sobre las que actúa: Educación, Empleo, Inclusión, Igualdad y Participación, entre otras.

Desde la **Red Estatal de Coordinación del Voluntariado de la FSG**, compuesta por personas voluntarias, reivindicamos que cuando, como en nuestro caso, las personas gitanas y no gitanas nos unimos para la consecución de objetivos, se puede conseguir un mundo más justo y una sociedad más inclusiva e igualitaria.

El Voluntariado es una fantástica oportunidad para generar espacios de convivencia intercultural, promover espacios para la participación social y, sobre todo, facilitar un espacio de encuentro e intercambio en el que compartir aprendizajes.

Este 5 de diciembre de 2023, Día Internacional del Voluntariado, lanzamos un pequeño vídeo elaborado, montado y editado por la propia Red Estatal de Coordinación de Voluntariado, que con el título [*Recibe + de lo que das*](#), refleja la importancia y el impacto que supone en la promoción y el desarrollo de las personas gitanas la dedicación de las personas voluntarias.

En definitiva, queremos reconocer, agradecer, visibilizar e impulsar la acción voluntaria en la Fundación Secretariado Gitano. Porque el Voluntariado se enraíza con valores como la igualdad, la dignidad, la justicia social y la ciudadanía plena.

Únete a nuestro equipo de voluntariado y comparte nuestra misión, visión y valores.